



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	07/05/2023	LEGISLATIVO

ALEJANDRA DEL MORAL VISITÓ TEOTIHUACAN

“Ya la alcancé y voy a ganarle”

La candidata de la alianza opositora ofrece mejorar la movilidad

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, aseguró que ya dio alcance en las encuestas a Delina Gómez, de Morena, y que con ese impulso ganará los comicios.

“Ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México” (...) “voy a dejar el alma, cuerpo, corazón y vida para ganar la contienda electoral en el Estado de México, porque en nuestras manos tenemos el futuro de la familias de la entidad y



En nuestras manos tenemos el futuro de la familias de la entidad y del país.”

ALEJANDRA DEL MORAL

CANDIDATA AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

del país”, destacó la priísta Del Moral.

La candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza ofreció a sus simpatizantes en Teotihuacan las obras viales para mejorar la movilidad en esa zona que ha crecido de forma importante en los últimos años hasta ser parte de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Entre las obras ofrecidas están el libramiento Josefa Ortiz de Domínguez y la pavimentación de las carreteras de San Agustín Maquixco, y de Santa María Coatlán a Belén.

En San Martín de las Pirámits, acompañada del panista Santiago Creel, y Anuar Azar Figueroa, presidente del PAN en el Estado de México, ofreció la perforación de un pozo de agua en la cabecera municipal; potenciar el turismo en la región, e introducir el tendido eléctrico en líneas subterráneas para mejorar la imagen urbana del centro de esa localidad.

También se comprometió a construir una unidad deportiva que cuente con alberca para que los jóvenes se ejerciten y contribuya para mejorar la seguridad de la región.